

Christophe

**Synthèse de la Région diocésaine Neuchâtel
Rencontres à Neuchâtel et à La Chaux-de-Fonds**

3 pistes

1. « Ecoutez-vous les uns les autres » - Apprendre à écouter : écouter Dieu dans une vie de prière plus développée, et écouter les autres avec une attitude positive et joyeuse. Dieu aura davantage d'espace pour agir. Devenir une « Église de l'écoute » et que cela se voie et se vive concrètement.
2. Soigner chaque communauté, petite ou grande, territoriale ou linguistique, en favorisant ce qui s'y vit, en simplifiant le reste, et surtout en faisant à chaque endroit des discernements avec les personnes du lieu pour savoir où le Seigneur veut que nous jetions les filets. Si on fait confiance à Jésus, on verra les signes de son action partout, même dans la plus petite communauté. Il faut juste déterminer le cadre de travail de l'équipe pastorale (paroisse – up – espace pastoral), et ne pas avoir peur de simplifier.
3. Grand besoin de mieux comprendre la foi pour mieux croire, comme la foule qui se pressait pour écouter Jésus : avoir des contenus avec de la profondeur et un vocabulaire adapté, en développant la lecture de la Bible seul ou en groupe, en ayant des rencontres de catéchèse d'adultes où poser ses questions et approfondir certains thèmes (cela peut d'ailleurs se faire par visioconférence), en faisant connaître les bonnes vidéos disponibles sur les réseaux sociaux, en mettant à disposition des livres religieux, en favorisant les témoignages (par exemple selon le modèle des Forums chrétiens), et proposant des liturgies de qualité.

Et pour notre organisation interne :

ÊTRE ENSEMBLE EN ÉQUIPE TERRITORIAL ET CATÉGORIEL

PORTE LA MISSION ENSEMBLE – MEILLEURE COMMUNICATION

PARTOUT OÙ C'EST POSSIBLE, VIVRE LES MISSIONS EN BINÔME

IDÉALEMENT HOMME-FEMME : SANTÉ, JEUNESSE, CATÉCHÈSE